



CARLTON GROUP

7 Pièces

300 m²

Réf. 13132

2 495 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette villa provençale vue mer idéalement située entre les villages pittoresques de Biot et Valbonne. Nichée dans le domaine très exclusive et sécurisé du Mont d'Azur, avec gardien et terrains de tennis, cette propriété familiale et fonctionnelle offre une exposition sud et une tranquillité absolue, à seulement 5-10 minutes des commerces, Sophia-Antipolis et des écoles internationales. La villa propose des espaces de vie spacieuses et lumineuses, et se compose d'une entrée, de toilettes invités, d'un double séjour avec cheminée ouvrant sur le jardin, bureau / salon tv, d'une grande ...

Discover this Provençal villa offering panoramic sea views and nestled between the picturesque villages of Biot and Valbonne. Located within the highly sought-after and secure Mont d'Azur estate, complete with tennis courts, green areas, care taker, this inviting family-friendly is designed for both modern comfort and the authentic Provençal lifestyle. South-facing and serene ambiance, just a short 5-10 minutes drive from shops, international schools and the vibrant Sophia-Antipolis technology park. ---The villa offers airy and luminous interiors featuring; entrance, guest toilet, a living room ...

CARLTON INTERNATIONAL - VALBONNE

Domaine Val d'azur - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

